



Secretarías del PAN-PRI-PRD estarían inconformes de quienes lideran los trabajos del proyecto de nación del Frente

Fuentes de *Político MX* aseguran que poco conformes están las secretarías generales de los partidos del Frente Opositor, la priísta Carolina Viggiano, la panista Cecilia Patrón y la perredista Adriana Díaz, pues en el acuerdo original ellas serían las encargadas de dirigir los trabajos para el diseño del proyecto de nación que encabezaría quien lleve la candidatura de la oposición.



Sin embargo, el proceso de selección que ha rasurado a más de un aspirante ha dejado a un equipo robusto, encabezado por José Ángel Gurría al frente de la política Hacendaria e Ildefonso Guajardo llevando los temas internacionales, que les quitarán de facto el control sobre la propuesta.

El exsecretario de la OCDE, se bajó de la carrera presidencial y decidió no competir en el proceso de selección, luego de que los dirigentes del PAN, PRI y PRD le pidieran conformar un grupo de expertos y especialistas para que aporten con su visión a la “construcción de un cambio positivo” por México.

Debido a que, de ganar la contienda presidencial se trataría del primer gobierno de coalición, el proyecto según el Frente, debe tener características únicas y deberán verse reflejadas en el Plan de Gobierno.

<https://politico.mx/secretarias-del-pan-pri-prd-estarian-inconformes-de-quienes-lideran-los-trabajos-del-proyecto-de-nacion-del-frente>